

## Hola!

Me llamo Roger y soy el paciente del mes.

Como sólo tengo 3 años, son mis padres los que escriben (lo que yo les digo). Bueno, desde mi primera visita, he cambiado mucho. Ahora presto más atención y ando mejor. También estoy de mejor humor y me cuesta más enfadarme. Pero todo esto, no lo he hecho yo. Lo han conseguido, con amor y cariño, mis amigos y amigas del C.Q.P.N.

Así que sí yo soy el pacíente del mes, ellos son mís nuevos amígos del año. Muchas gracías a todos y a todas.

## Roger.